

Bedarfsliste 2. Klasse – für die Kinder der Klasse 2c

Liebe Eltern,

die Ferien haben angefangen. Ich wünsche Ihnen gute Erholung. Nun steht das 2. Schuljahr vor der Tür. Dafür brauchen wir folgende Materialien:

In Kunst: - eine ausreichend große Schachtel - In die Schachtel kommt rein: - Farbkasten – bitte auswaschen - Borstenpinsel: dünn, mittel und breit. - Wachsmalkreide (am besten Jaxon) - DinA3-Zeichenblock - Kunstsammelmappe

Deutsch: 2 Schreibhefte DinA5, für die 2. Klasse.

Mathe: 2 Rechenhefte DinA5, Lineatur/Kästchen: 2. Klasse

Hinzu kommen: 4 Schreibhefte DinA4 – Lineatur 2. Klasse. Das Heft für Religion ist mitgerechnet. Bitte ebenfalls die Lineatur für die 2. Klasse.

Bereits bestehende und noch nicht vollgeschriebene Hefte werden fortgeführt.

Das 2.Klass-Heft ist somit schon mal angeschaffter Vorrat.

Für die Hausaufgaben und die Elternbriefe brauchen die Kinder die transparente „Wichtig-Mappe“.

Schreib- und Rechenblöcke sind noch in Gebrauch. Die Kinder führen sie fort und schaffen sie bei Bedarf neu an, dann mit der 2.Klass-Lineatur.

Bitte noch beachten:

Ist die Schultasche sauber, ausgeputzt/ausgewaschen? Sind Spitzer, Radiergummi, Bleistifte und Buntstifte angespitzt und vorhanden? Und wie gehabt: Schere und Kleber.

Die Arbeitshefte in Deutsch und Mathe schaffen wir von der Schule aus an – als Sammelbestellung.

In der 2. Klasse benutze ich nicht mehr die Einsternhefte. Die Schreibschrift ist abgeschlossen.

Daher noch die Bitte: Kaufen Sie einen Füller für Anfänger. Nicht so dick, mittlere Stärke (damit die Tinte nicht verschmiert).

Für die Arbeitshefte und Kopiergeld sammle ich nach den Ferien 30 Euro ein.

Wenn Sie einverstanden sind, könnten wir auch noch an die Klassenkasse denken mit einem Betrag von 5 Euro. Ich werde das gerne wieder über mein Konto regeln, per Überweisung. Die Daten erhalten Sie nach den Ferien. Danken möchte ich besonders für das Gemeinschaftsgeschenk, den schönen Bilderrahmen mit Klassenfoto und das Dreh-Bilderbuch zum Märchen „Rumpelstilzchen“.

Im neuen Schuljahr gibt es sicherlich wieder reichlich Gelegenheit zum kreativen Einsatz der Kinder. Ich freue mich auf die weitere Zusammenarbeit!

Schwester M. Edith Franzke